



Abklärungen und Planungen zu Fruchtfolgeflächenkompensationen (FFF)

Wir unterstützen Privatauftraggeber und Gemeinden bei Fragen zum Thema Fruchtfolgeflächenkompensation (FFF).
Verschiedene unserer Projekte befinden sich in laufenden Planungsverfahren.

Unsere Leistungen

Umfassende Beratung und Begleitung von FFF-Kompensationsprojekten

Auftraggeber

Gemeinden, diverse öffentliche und private Bauherren

Jahr

2022-laufend

Unsere Leistungen:

- Beratung hinsichtlich gesetzlicher Anforderungen an die FFF-Kompensation (z.B. Kanton Thurgau)
- Suche nach potenziellen FFF-Kompensationsflächen
- Vorabklärungen (GIS-Analyse) hinsichtlich möglicher Eignung zur FFF-Kompensation
- Bestimmung der Bodenqualität im Feld und Festhalten in einem Fachbericht
- Beratung hinsichtlich möglicher Bodenaufwertungsprojekte
- Beratungen im politischen und planerischen Prozess

Bei Interesse zum Thema FFF geben wir gerne weitere Auskunft.

